



COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°20

21 NOVEMBRE 2014

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES À ORANGE : LA CFDT 1^{ÈRE} ORGANISATION SYNDICALE

Avec un taux de participation de 73,82% (*légèrement supérieure au scrutin de 2011*),

la CFDT devient

1^{ère} Organisation Syndicale à Orange

avec 24,12% des voix

Avec une progression de 2,27% par rapport à 2011.

Confirmant la récente première place obtenue au niveau du groupe Orange (*maison mère et filiales*) lors de l'élection des représentants du personnel au Conseil d'Administration en octobre 2013, ces résultats confirment les régulières progressions de la CFDT aux différents scrutins depuis la mise en place des IRP à Orange en 2005.

Plus globalement, ce scrutin conforte la représentation des Organisations Syndicales à Orange.

En choisissant des candidates et candidats CFDT, les salariés ont confirmé leur intérêt pour un syndicalisme d'engagement et de responsabilité.

Les résultats globaux du premier tour de l'élection (18-20 novembre 2014)

	CFDT	CGT	SUD	CGC	FO	CFTC	Autres
	Syndicats représentatifs *					Non représentatifs	
Résultats	24,12 %	19,56 %	17,51 %	16,18 %	14,97 %	6,48 %	1,18 %
Évolution	+2,27	-3,18	-1,10	+1,44	+0,95	-1,31	+0,93

* Loi de 2008 sur la représentativité syndicale